



子どもたちの声

麻生学園小学校の好きなところは?

- ★ 友達と遊ぶのが楽しい
- ★ 学校の山で遊ぶのが楽しい
- ★ 運動会や学園祭が楽しい
- ★ 友達と勉強するのが楽しい
- ★ チャレスポ大会が楽しい

Best5



保護者の声

麻生学園小学校のどんなところに満足していますか?

- ★ 専科制や交換授業による教科担当制
- ★ 学園祭や運動会
- ★ 学校の教育方針
- ★ 補助教員や専科2人体制による少人数指導
- ★ 入試対策授業

Best5



卒業生の声



今、夢に向かって道の半ば、この道を歩み始めるための土台を小学校時代に築けたのは私にとっての大きな財産です。

小学校では日々の授業や知のオリンピック等の行事で家庭学習の習慣を身につけ、努力と結果が明確な形で表れることで学習を続けるモチベーションになりました。

また学園祭や愛校作業などの行事があったことで、「学びとは」「社会貢献」等を仲間と共に考え、励まし合い、お互いの見聞を広めながら志を育むことができました。生涯にわたって支えていただいている恩師の存在が心のふるさとになっております。自分を培って生きていく礎を教えてくれたことに今でも感謝しかありません。

九州大学 医学部
本田 久人さん

保護者の声



保護者
野田 啓史、まり子さん

私も夫婦は、麻生学園に恋をしてしまいました。学校での毎日の出来事を夫婦で語り合い、この学校を選んだことに満足し、感動し、感謝の気持ちでいっぱいになり、幸せな気持ちにつつまれています。私どもは、自分の頭で思考し判断する力や、未知なるものへの知りたいという欲求を大事にしたいと考えております。子供のもつ強い好奇心、知的な興味を可能な限り引き伸ばしたいと願っております。麻生学園の教育方針はまさにこれにあてはまります。

息子が入学し早一年が経とうとしております。様々な行事、イベントが盛り沢山で、知的好奇心を常に満足させ、高める工夫がされており、驚き、大変感心しています。知識だけではなく、体力、芸術といった全方向の能力が引き伸ばされていると感じております。

日々目標があり、目標達成毎にシールや満点カード、オリンピックメダルなど、自分の努力が認められます。あきらめない心の強さ、褒められたという経験が培われ、生き生きと目を輝かせ毎日学校へ通っております。先生方の熱意が非常に高く、ビフォーアフター時間には、教室で子供に勉強を個別に教えておられるのをよく目にします。

当初は、小郡という場所に馴染みがなく、私どもの住んでいる福岡市内から毎日通学する事が可能か心配しておりましたが、こんな気持ちも学校の素晴らしい前には、なんら障害になりませんでした。これを凌駕する価値がここにはあるのです。

少人数制で、さらに1クラスに2人の先生が担任をされておられます。こんな贅沢な学校は他にはないでしょう。豊かな環境に恵まれ、今後成長していく息子の姿を楽しみにしております。

麻生学園小学校に誇りを持っており、皆様にも麻生学園小学校のことを知っていただきたい気持ちでいっぱいです。